



Alors que la ville de Sion brûle, Guillaume fera naître dans le cœur des citoyens une pulsation qui subsistera aux flammes : le désir de liberté.

Au XIV^e siècle, Guillaume Perronet, médecin dans la haute vallée du Rhône, connaît un étonnant destin. On sait que trois parmi les plus puissants souverains d'Occident ont pris la plume pour exiger sa sortie de prison : le comte de Savoie, le pape et l'empereur du Saint Empire.

Quel crime avait donc commis ce médecin ? Et surtout, pour quelles raisons les puissants se sont-ils inquiétés de son sort ? On sait qu'il fut l'un des chefs de la révolte des communes valaisannes contre l'oppression savoyarde. Mais le comte Amédée de Savoie l'avait déjà châtié pour cela en lui infligeant l'exil.

Ce livre, qui nous emmène sur les traces d'un véritable héros, défenseur des libertés, a conquis le public et a été réédité plusieurs fois.

Philippe Favre est enseignant, il a fonctionné comme conseiller multimédia et collaboré à la rubrique éditoriale du Journal de Sierre. Intéressé par l'histoire de son canton, il mène des projets pédagogiques en lien avec les châteaux du Valais. Membre du Conseil de Fondation du Château de Beauregard, il s'est lancé sur les traces de Guillaume Perronet, le médecin instigateur de la lutte pour l'indépendance des communes valaisannes grâce à des documents historiques.



**Prix de la Loterie Romande 2016 décerné par
la Société des écrivains valaisans**



PHILIPPE FAVRE

1352
UN MÉDECIN CONTRE
LA TYRANNIE

FAVRE
POCHE

PHILIPPE FAVRE

1352 UN MÉDECIN CONTRE LA TYRANNIE

FAVRE
POCHE